



11 de junio de 2025
Circular R-31-2025

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Estimados (as) señores (as):

El miércoles 11 de junio en horas de la noche un grupo de personas estudiantes tomó el edificio de la Facultad de Artes, como protesta por la postergación durante varios años en las obras de reacondicionamiento del antiguo edificio de la Facultad de Ingeniería asignado a la Escuela de Artes Plásticas, y en vista del insuficiente contenido presupuestario destinado al desarrollo de estas.

Previamente a lo anterior, en la rectoría se recibió un oficio de fecha 10 de junio, mediante el cual la presidencia de la Junta Directiva de la Asociación de Estudiantes de Artes Plásticas, solicita una reunión con el Rector, en busca de soluciones.

En principio, el espacio de conversación se programó para el miércoles 18 de junio a las 4pm, aspecto que se comunicaría el jueves 12 en horas de la mañana. No obstante, esta rectoría mostró la disposición de reunirse con las personas manifestantes en la misma noche del miércoles 11 de junio o en el momento en que lo tengan a bien.

Producto de la toma, se ha mantenido comunicación constante con la señora directora de la Escuela de Artes Plásticas, a quien se le ha informado de manera verbal que en la formulación del presupuesto para el 2026 se están incorporando los dos mil millones de colones restantes para el desarrollo del proyecto.





Circular R-31-2025

Página 2 de 2

Hacemos un llamado urgente y firme al diálogo como la vía legítima y constructiva para resolver las diferencias. Entendemos y valoramos la preocupación de las personas estudiantes y reiteramos que solo mediante la disposición a escuchar podremos construir soluciones duraderas. Invitamos a todas las partes involucradas a sentarse en una mesa de conversación abierta y transparente, donde prime el interés colectivo por mejorar nuestras condiciones y fortalecer nuestra comunidad universitaria.

Atentamente,

UCR  Firmado
digitalmente

Dr. Carlos Araya Leandro
Rector

C:
Archivo